

IN MEMORIAM

MANUEL ALVAR EZQUERRA

Cuando yo era una muchacha estudiaba Filología Hispánica en la Universidad de Málaga, en el antiguo Convento de San Agustín, un edificio situado en el centro de Málaga donde estaba la Facultad de Filosofía y Letras. En el último año de carrera cursé la asignatura “Historia de la Lengua Española”. El profesor era un joven catedrático llamado Manuel Alvar Ezquerro. También era muy joven la Universidad de Málaga. Eran tiempos en los que España arrancaba y los jóvenes nos descornábamos por conseguir un futuro profesional. Después vendría la tesis doctoral. El director era Manuel Alvar Ezquerro. Ya leída la tesis, me llamó una noche por teléfono: “En Alicante han salido unas plazas”. Vine a Alicante. Pasó el tiempo. Fui Profesora Titular. El Presidente del tribunal era Manuel Alvar Ezquerro. Más tarde vino la cátedra: Manuel Alvar Ezquerro estaba de Presidente en ese tribunal. La palabra *gracias* cobra todo su sentido. ¡Tantas cosas vividas!

Cuando la televisión anunciaba “Necesitas un Vox” era Manuel Alvar Ezquerro el que hacía esos diccionarios en el Centro Lexicográfico de Málaga. Era un trabajador incansable y con una meticulosidad extrema. En Málaga conoció a su mujer, sus hijos son malagueños, allí desarrolló gran parte de su docencia y en Málaga murió. Era pronto para que la Parca viniera con la guadaña a segar una vida. Pienso en el disgusto tan grande que hubiera dado a sus padres. Pienso que, a pesar de su temprana muerte, ha tenido una vida plena: su familia y el gran legado que deja a la Filología Española. Descanse en paz.

ANA ISABEL NAVARRO CARRASCO
Universidad de Alicante

Enlace / Link: <https://doi.org/10.14198/ELUA2020.34.16>

